



Medienmitteilung

Schlagerfestival St.Gallen: Die St.Galler Kantonalbank Halle wird zur grossen Schlagerbühne

St.Gallen, 2. Mai 2025 – In rund einem Jahr wird das Gelände der Olma Messen St.Gallen zum Treffpunkt für Schlagerfans aus der ganzen Deutschschweiz und darüber hinaus. In der St.Galler Kantonalbank Halle steigt am Samstag, 30. Mai 2026, das erste Schlagerfestival St.Gallen mit bekannten Grössen der Schlagerszene. Der Ticketverkauf läuft ab sofort exklusiv über Ticketcorner.

Das Schlagerfestival St.Gallen feiert am Samstag, 30. Mai 2026, Premiere – und soll fortan jährlich die Ostschweizer Schlagerwelt bereichern. 2'500 Schlagerfans aus der ganzen Deutschschweiz und dem nahen Ausland werden erwartet, wenn grosse Gefühle auf mitreissende Rhythmen treffen. Mit Maite Kelly als Star des Abends und hochkarätigen Acts wie Fantasy, der Mountain Crew und den Calimeros verspricht der Auftakt ein unvergessliches Erlebnis zu werden.

Der Vorverkauf hat über den exklusiven Ticketing-Partner Ticketcorner begonnen. Die Tickets sind in vier Kategorien erhältlich. Neben den stimmungsvollen Auftritten der Künstlerinnen und Künstler steht das gemütliche Beisammensein im Mittelpunkt. Durch den Abend führt Schlager-Urgestein Alpenland Sepp als Moderator.

Ein musikalisches Highlight mit regionaler Verbundenheit

Das neue Format entsteht als Gemeinschaftsproduktion der Olma Messen als Gastgeberin, Silberberger Management mit langjähriger Erfahrung in der Schlager- und Volksmusikszene sowie der Eventagentur Gade World, bekannt unter anderem durch den Winterstadl Appenzell. Die beiden Partner bringen die Erfahrung aus ihren bisherigen Projekten ein und bündeln diese neu: Silberberger Management zeichnete bislang für das Alpenland Musikfestival in Bürglen verantwortlich, während Gade World das Schlagerfestival in Gais organisierte. Diese etablierten Events verbinden sich nun zu einem neuen, einzigartigen Veranstaltungsformat direkt im Herzen von St.Gallen.

«Dass wir diese hochkarätigen Acts für St.Gallen gewinnen konnten, zeigt die grosse Strahlkraft unseres neuen Formats», freut sich Jasmine Ehrensberger-Silberberger, Geschäftsführerin von Silberberger Management. Paddy Schai, Inhaber von Gade World, betont: «Mit dem Schlagerfestival St.Gallen entsteht ein Event, der nicht nur musikalisch begeistert, sondern auch die Ostschweiz als attraktiven Eventstandort stärkt.»

St.Galler Kantonalbank Halle: Beste Voraussetzungen für Schlagerstimmung

Die St.Galler Kantonalbank Halle bietet als grösste stützenfreie Halle der Ostschweiz maximale Flexibilität für die Umsetzung des Schlagerfestivals. Die ideale Anbindung an den öffentlichen Verkehr und die Autobahn sorgt für eine bequeme und unkomplizierte Anreise. Auch akustisch bietet die Location beste Bedingungen für einen gelungenen Konzertabend. «Die St.Galler Kantonalbank Halle zeigt mit dem Schlagerfestival ihre Wandelbarkeit: Sie eignet sich nicht nur für Messen und Firmenevents, sondern bietet auch den passenden Rahmen für stimmungsvolle Publikumserlebnisse», sagt Katrin Meyerhans, Leiterin Produkte bei den Olma Messen St.Gallen.

Jahresauftakt mit den Fäaschtbänklern

Neben den Publikumsmessen OLMA und OFFA sollen jährlich ein bis zwei besondere Events für ein breites Publikum in der St.Galler Kantonalbank Halle stattfinden. Mit dem Schlagerfestival St.Gallen und dem «Dahoam Konzert» der Rheintaler Partyband Fäaschtbänkler am 3. Januar 2026 setzen die Olma Messen St.Gallen neue Akzente im Ostschweizer Veranstaltungskalender.



Die Olma Messen St.Gallen AG

Die Olma Messen St.Gallen sind der bedeutendste Begegnungsort der Ostschweiz und einer der grössten Messestandorte der Schweiz. Auf dem Messegelände im Herzen der Stadt finden jährlich über 600'000 Menschen im Rahmen von Messen, Kongressen und Events zusammen – sei es mit Eigen- oder Gastformaten. Das Unternehmen arbeitet eigenfinanziert und ist ein wichtiges Stück St.Galler Identität wie auch ein Wirtschaftsmotor für die gesamte Ostschweiz. Gemäss einer Untersuchung der HSG generieren die Olma Messen in der Ostschweiz **Umsätze** von jährlich **177 Millionen Franken**, **1'350 Vollzeitstellen** sowie jährlich wiederkehrende **Steuereinnahmen über 20 Millionen Franken**. Mit der St.Galler Kantonalbank Halle erweiterten die Olma Messen ihr Gelände und ihr Angebot. Sie stärkt St.Gallen als Messe- und Eventstadt mit überregionaler Strahl- und Anziehungskraft.

Weitere Informationen

Olma Messen St.Gallen AG

Laurien Inauen

Senior Communication Managerin / Verantwortliche Medienarbeit

Splügenstrasse 12, 9008 St.Gallen

+41 71 242 01 88

medien@olma-messen.ch / www.olma-messen.ch

Für Statements stehen Ihnen die Verantwortlichen am Freitag, 2. Mai 2025, zwischen 10.00 und 12.00 Uhr zur Verfügung.

Weiterführende Links

- Webseite Schlagerfestival St.Gallen: schlagersg.ch
- Ticketshop Schlagerfestival St.Gallen: ticketcorner.ch
- Infos zum Konzert der Fäaschtbänkler: faeaschtbaenkler.ch